

105 años de vida y la Academia continúa rejuveneciéndose

La inminente celebración del 105 aniversario de la Academia de Ciencias Médicas de Bilbao, el próximo día 19 de enero, coincide con el ingreso en el año 2000, una fecha, sin duda, emblemática, que supone para muchas personas y colectivos una raya a trazar entre el pasado y el futuro. Para la Academia de Ciencias Médicas ha de ser un punto y seguido para el logro de nuevas metas, y para plantearse nuevos retos y objetivos, que nos introduzcan en la modernidad. La institución tiene mucho que decir en el hábitat social en el que más se ha desarrollado y donde más campo de acción tiene por delante, el mundo científico-médico. Además, ha de convertirse en un agente de opinión de cara a la sociedad bilbaína, lo que permitirá a la Academia proyectarse en la vida social y colectiva de Bizkaia. Para todos estos retos, los miembros de la Academia deben de involucrarse, cada vez más, en las iniciativas que se impulsen. En este sentido, habrá también que estar atentos a los cambios que se avecinan, uno de ellos, ya perfilado por la Junta de Gobierno, es el de la actualización de la medicina a través de un soporte de comunicación moderno como es Internet: que el académico esté informado directamente del día a día de la Asociación.

Se abre ante nosotros la oportunidad de iniciar un nuevo ciclo en el que el reto de la moderniza-

ción tiene que ser nuestro motor de empuje. Modernizarse en el ámbito científico-médico y en el de las nuevas tecnologías, adecuándonos a los nuevos tiempos, ése es el objetivo. Sin descuidar, por supuesto, la formación continuada que ofrecemos y una filosofía muy concreta: la comunicación es básica para avanzar.

Desde este prisma, la intención es que la Academia de Ciencias Médicas se convierta en un foro de permanente reunión científica en donde se puedan actualizar e intercambiar las últimas investigaciones científicas. Animando a este esfuerzo común, la Academia quiere potenciar la biblioteca, interconectándonos a través de Internet con los foros de comunicación médica más importantes del mundo. Agradeceremos cualquier sugerencia que nos hagas en este ámbito.

Con la esperanza de que el nuevo año sea venturoso para la Academia y todos sus socios y de que seamos capaces de adaptarnos a las nuevas demandas de la sociedad, convirtiéndonos en una voz de peso dentro del ámbito científico y social de Bizkaia, os pido vuestra colaboración.

Dr. Alfredo García-Alfageme
Presidente de la Academia de Ciencias Médicas
de Bilbao